

VOLUMEN VII  
40. LA MUERTE EN EL MÉXICO PREHISPÁNICO  
(NOVIEMBRE-DICIEMBRE, 1999 )

Cartas, pp. 2-3.

Misterios de la vida y de la muerte, Alfredo López Austin, pp. 4-10.

Costumbres funerarias en Mesoamérica, Eduardo Matos Moctezuma, pp. 11-19.

Tlatilco. Prácticas funerarias, Roberto García Moll, pp. 20-23.

Los ritos funerarios en Teotihuacan y su diferenciación social, Rubén Cabrera Castro, pp. 24-27.

Tumbas reales de Calakmul. Ritos funerarios y estructura de poder, Ramón Carrasco Vargas, pp. 28-31.

Tradiciones funerarias y estratificación social en Mitla, Nelly M. Robles García, pp. 32-35.

El funeral de un dignatario mexicana, Juan Alberto Román Berrelleza, Leonardo López Luján, pp. 36-39.

La muerte y sus deidades en el pensamiento maya, Mercedes de la Garza, pp. 40-45.

Ritos funerarios en el México colonial, Elsa Malvido, pp. 46-51.

Orígenes del culto a San Pascual Bailón-Muerte en el sur de Mesoamérica, Carlos Navarrete, pp. 52-57.

Ofrendas y calaveras. La celebración de los Días de Muertos en el México actual, Lilian Scheffler, pp. 58-61.

El muerto al hoyo y el vivo al pollo, Elisa Ramírez, pp. 62-67.

"Seremos", fiesta de muertos, Elsa Hernández Pons, p. 68.

La tumba de Miguel Ángel Asturias en París, Leonardo López Luján, p. 69.

Premio Arqueología Mexicana, p. 70.

Noticias, pp. 71-75.

Índice de imágenes, p. 75.

Reseñas, p. 76.

Para leer más..., p. 77.